



UN NUEVO PUNTO DE ENCUENTRO PARA LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

# Santander inaugura nuevo Work/Café emplazado en la Casa Central de la Universidad Católica

Se trata de una oficina que cuenta con espacios de cowork, salas de reuniones y que busca ser un punto de encuentro dentro de esta casa de estudios.

Un nuevo Work/Café inauguró Banco Santander, esta vez en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile, ampliando este modelo que ha dado muestras de su éxito, tanto en Chile como en el extranjero.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades, académicos y alumnos de la Universidad Católica, junto a directivos y clientes de Grupo Santander. Ambas instituciones han trabajado en conjunto por años, llevando adelante diversas iniciativas para promover la educación, entendiéndola como la principal herramienta de progreso.

## CONSOLIDACIÓN DE UN MODELO CREADO EN CHILE

En línea con la hoja de ruta Chile First, Santander continúa profundizando el modelo Work/Café que ha tenido desde sus inicios una excelente recepción por parte de la comunidad en general. Desde la apertura de la primera oficina de este tipo en 2016, ya se han abierto 95 en todo el país, con más de 154 mil visitas al mes y más de 230 mil miembros inscritos en la comunidad Work/Café. Además, se han sumado nuevos formatos: Expresso, StartUp y de Inversiones, cada uno con un propósito particular para atender a los distintos tipos de clientes.



Carlos Rey, responsable regional de Sudamérica de Grupo Santander; Loreta Massanés, vicerectora Económica de UC; Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Héctor Grisi, consejero delegado del Grupo Santander; Marina Toro, agente de Work/Café Casa Central; y Román Blanco, gerente general y country head de Santander Chile.



Gonzalo Cousiño, gerente de Red de Sucursales, junto a Pedro Orellana, vicepresidente ejecutivo de Banca Comercial; Daniel Barrios, director global de Retail & Commercial Banking; y Luis Araya, vicepresidente ejecutivo de Banca Empresas e Instituciones, todos de Santander.



Rodrigo Machuca, gerente de Santander Universidades e Instituciones; Lilian Ferrer, vicerectora de Asuntos Internacionales UC; Sebastián López, administrador de Campus UC; Josefina Edwards, directora de Administración y Servicios UC; Sebastian Bunster, gerente de Santander Universidades; y Francisco Bravo, director de Presupuesto y Finanzas UC.



**Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica,** manifestó que esta inauguración se enmarca en "el trabajo conjunto, profundo, serio y de largo plazo donde Banco Santander y la Universidad Católica han caminado en conjunto para bien de la educación superior del país, de la ciencia, del nuevo conocimiento, de la formación de nuestros estudiantes y del aporte cultural y educacional a Chile".



Claudia Ramírez, directora Económica y de Gestión de la Facultad de Ciencias Biológicas UC; Rodrigo Vergara, primer vicepresidente del Directorio de Banco Santander; y Mónica Vásquez, académica UC.



**Román Blanco, country head y gerente general de Santander Chile,** se refirió a la alianza entre las dos instituciones: "Juntos hemos beneficiado a estudiantes y docentes, quienes a través de las lecciones que entrega Santander Universidades han tenido la oportunidad de continuar perfeccionándose en Chile como en el extranjero, adquiriendo así más y mejores herramientas para desarrollarse profesional y personalmente, viviendo una oportunidad única que amplía sus horizontes".



José Miguel Burmeister, director de Asuntos Jurídicos; Paulina Gómez, decana de la Facultad de Comunicaciones; y Juan Correa, decano de la Facultad de Ciencias Biológicas, todos de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



**Héctor Grisi, consejero delegado de Grupo Santander,** señaló que "nos complace ser testigos del crecimiento de nuestra red de oficinas Santander Work/Café, una innovadora propuesta de atención al cliente que continúa generando altos niveles de satisfacción, no solo en Chile, sino en las 224 oficinas de este tipo que hoy operan en nueve países. El hecho de que esto ocurra en un espacio universitario como el de la Universidad Católica, cuna del conocimiento y del desarrollo social, nos llena de especial orgullo".



Díaz Fernández, secretaria general UC, junto a Fernando Larraín, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones, Marketing y Estudios de Santander; y Rosa María Lazo, vicerectora de Comunicaciones y Extensión Cultural UC.



Diego Herrera, Maximiliano Desme, Benjamín Morales y Ana Navarro, todos alumnos de la Universidad Católica.



Francisco Scaff, gerente Territorial Barrio Cívico; y Marina Toro, agente de Work/Café Casa Central, ambos de Santander.



Tomás Dalla Forta, director de Infraestructura; y Mauricio Salas, subdirector de Operaciones Financieras, ambos de la Universidad Católica.



Revisa aquí el video con la inauguración del Work/Café Casa Central de la Universidad Católica.



La oficina está ubicada en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile, frente a la Facultad de Derecho.